

LE VIVIER



Nous habitons le rural

Nous y sommes engagés d'une façon ou d'une autre
Nous y faisons vivre l'Eglise (paroisses, mouvements...)

Mais nous voulons aussi « prendre soin de nous »
Nous ressourcer, nourrir notre vie intérieure
Nous soutenir mutuellement

C'est dans cette démarche que nous vous invitons

le samedi 6 mars 2010, de 16h à 19h

**à Jolimetz, 7 rue Coulon
à rencontrer des membres de la Communion
des Amis des frères missionnaires et Sœurs des campagnes**

*« Qu'ils soient laïcs, frères, sœurs, des chrétiens vivent une
Communion, ils forment une famille spirituelle, évangélique, pour un soutien
réciproque dans la mission de baptisés »
(texte de référence 2008)*

Ce que nous essayons de vivre ici dans le quotidien se rapproche de la
spiritualité des Frères missionnaires et Sœurs des campagnes.
C'est pour cette raison que nous avons pensé les inviter à nous dire qui ils sont.

Après un temps d'information sur ce qu'est la Communion et la spiritualité qui l'anime,
nous expérimenterons ensemble un partage fraternel.

Ceux qui le souhaitent pourront poursuivre la soirée en partageant
le repas avec une « auberge espagnole ».

Une proposition du Vivier

<http://leviviercathocambrai.com>

Frères Missionnaires et Soeurs des Campagnes



Frères, Soeurs, Laïcs : une famille évangélique en rural

Frères Missionnaires et Soeurs des Campagnes

Frères, Soeurs, Laïcs : une famille évangélique en rural

Contacts : Henri-Pierre Bailleux 0327490639
Marie-Thérèse Duthoit 0327279722